
Protokoll: 

 

Von der Firma BPD, Bouwfonds Immobilienentwicklung, nehmen Herr Jukic und Herr 

Pommerening an der Sitzung teil. Herr Jukic stellt dem Jugendhilfeausschuss anhand einer 

Präsentation das Projekt vor und erläutert die Planungen für die Bereiche Kinder und Jugend. 

 

Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Aus der Mitte des Jugendhilfeausschusses werden die nachfolgenden Fragen gestellt: 

 

Auf die Frage, wann der Bau einer Kindertageseinrichtung vorgesehen ist, teilt Herr Jukic mit, 

dass man sich aktuell noch in der Planungsphase befindet und die Festlegung der Zeiträume für 

die Baumaßnahmen noch nicht abschließend getroffen ist. Der Entwurf der Bauplanung 

berücksichtigt in jedem Fall den Bau einer Kindertageseinrichtung. 

 

Es wird sich nach dem geplanten Angebot für Kinder und Jugendliche auf den vorgesehenen 

Grünflächen, z.B. in Form von CageSoccer/Bolzplatz erkundigt. Herr Jukic teilt mit, dass diese 

Themen berücksichtig werden. 

 

Auf die Frage nach dem Betriebsträger der Kindertageseinrichtung nach der Fertigstellung des 

Quartiers wird seitens der Verwaltung mitgeteilt, dass zum jetzigen Zeitpunkt noch keine 

Angaben zum Betriebsträger gemacht werden können. 

 

Weiterhin wird sich erkundigt, ob die bestehende Schule ausgebaut wird oder der Bau einer 

neuen Einrichtung vorgesehen ist. Hierzu wird ausgeführt, dass kein Bau einer neuen 

Einrichtung vorgesehen ist, vielmehr soll das bestehende Schulgebäude ausgebaut werden. 

 

Auf die Frage, ob bei der Planung Räumlichkeiten für Jugendliche in Form von Jugendtreffs 

berücksichtigt werden, teilt Herr Jukic mit, dass dies bei der aktuellen Planung durchaus 

berücksichtigt und umgesetzt werden kann und dieser Hinweis gerne in die weiteren Planungen 

mitgenommen wird. 

 
Es wird sich erkundigt, ob bei der Planung des Quartiers auch Geschäfte des alltäglichen Gebrauchs, 

in Form von z.B. Cafés, Restaurants sowie Lebensmittelgeschäfte vorgesehen sind. Dies wird von 

Herrn Jukic bejaht.  


